

Leipziger Volkszeitung Regionalteil Regis-Breitungen Deutzen Wyhratal vom 15.12.06 Rad- und Gehwegbrücke über die Pleiße in Regis-Breitungen

Lückenschluss auf Rad- und Fußweg zwischen Deutzen und Regis-Breitungen

Sieben Tonnen komplettieren Pleißbrücke

Regis-Breitungen (thl). Die Lücke ist geschlossen. Mit der Montage des Stahlbauwerkes an der Rad- und Fußwegbrücke über die Pleiße in Regis-Breitungen komplettiert sich die Verbindung für Radler und Spaziergänger zwischen Regis und Deutzen.

Nach einer guten Stunde war alles vorbei. Das in Leipzig hergestellte, sieben Tonnen schwere Stahl-Element wurde von einem 50-Tonnen-Kran auf das vor Ort gefertigte Beton-Fundament gesetzt. „Es hat keine Probleme gegeben. Das Element wird jetzt verankert. Die Geländer werden gesetzt. Nächste Woche ist die Brücke benutzbar“, erklärt Bauleiter Matthias Arlt von der Firma Waldenburger, die seit Sommer mit dem Brückenbau beschäftigt war.



Vor den Augen der Bauleitung wird das Stahl-Element der Pleißbrücke auf das Fundament gesetzt.

Foto: Günther Hunger